



Votre projet autour des fake news est remarquable à tous points de vue. Dans cette période compliquée, vous avez su, avec vos partenaires, créer des activités variées et intéressantes particulièrement bien expliquées dans le TwinSpace. Le TwinSpace est très bien organisé et permet à tous, enseignants, élèves et visiteurs de suivre avec facilité la progression de votre projet. Les activités ont été conçues de manière à ce que les élèves collaborent à toutes les étapes. Ils ont pu ainsi réaliser à plusieurs pays des podcasts de grande qualité. Vous n'avez pas non plus oublié de faire évaluer le projet par les élèves. C'est une très bonne idée que de commencer par un questionnaire préliminaire sur les attentes des élèves. Le résultat des évaluations montre que les élèves se sont particulièrement impliqués (ce que l'on peut également facilement constater avec les podcasts). Les nombreuses visioconférences ont permis à vos élèves de donner un aspect concret à leurs échanges. Bref, rien ne manque et vous obtenez évidemment un label de qualité plus que mérité ! Bravo !

#### **Translation:**

Your project about fake news is remarkable. In this complicated period, you and your partners have been able to create varied and interesting activities which are particularly well explained in the TwinSpace. The TwinSpace is very well organized and allows everyone, teachers, students, and visitors to easily follow the progress of your project. The activities have been designed so that the students collaborate at all stages. They were thus able to produce high-quality podcasts in several countries. You also did not forget to have the students evaluate the project. It is a very good idea to start with a preliminary questionnaire of student expectations. The results of the evaluations show that the pupils were particularly involved (which can also be easily seen with their podcasts). The many video conferences allowed your students to give a concrete aspect to their discussions. In short, nothing is missing and you obviously got a quality label that is more than deserved! Well done!